

de del colaborador anónimo, pues cronistas antiguos de los anales donostiarros atestiguan que, en esta ciudad, hubo varios astilleros, siendo los más importantes el llamado del *Ingente* que existió en donde hoy se levanta poco más ó menos el monte ruso, y el de Santa Catalina cuyos obradores se hallaban en las márgenes del Urumea, entre la muralla y la iglesia de la citada advocación, en terrenos en donde en la actualidad se extiende el hermoso paseo denominado de la *Zurriola*.

---

## APUNTES NECROLÓGICOS



### D. GENARO ECHEVERRÍA Y FUERTES

Hemos sabido con sentimiento que el respetable senador por la provincia hermana de Álaba D. Genaro Echeverría y Fuertes ha fallecido en Madrid víctima de una pulmonía, á la edad de 92 años.

Era el señor Echeverría persona que gozaba de generales simpatías porque en su larga vida, consagrada al servicio del país y del partido político al cual se hallaba afiliado, obró siempre caballerosamente.

El señor Echeverría ha representado á la provincia de Álaba en el Congreso y en el Senado, siendo al morir el senador más anciano que se sentaba en el alto cuerpo colegislador.

Sentía D. Genaro gran cariño hácia Vitoria y todos los años venía á pasar larga temporada allí, querido y apreciado por todas las clases sociales y donde su cadáver ha sido enterrado con los debidos honores.

\*  
\* \*

### D. SABINO DE GOICOECHEA

Víctima de una aguda y rápida enfermedad falleció el 15 del corriente en Bilbao el señor don Sabino de Goicoechea, director gerente de los ferrocarriles de Bilbao á Durango, Zumarraga y San Sebastián.